



Mi Universidad

Cuadro sinóptico y Mapa conceptual

Nombre del Alumno: José Ángel Sánchez Gómez

Nombre del tema: Unidad 1 y 2

Parcial: 2do parcial

Nombre de la Materia: Tratados y Acuerdos internacionales

Nombre del profesor: Martha Laura Ugalde Pérez

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en derecho

Cuatrimestre: 9veno

Matricula: 409418744



Introduccion

Este trabajo contara con un cuadro sinóptico y un mapa conceptual, aclaro no los dos de la misma unidad ni tema ya que se realizarán en la unidad 1 y 2 a simple vista podemos observar temas bastantes interesantes y con un gran desarrollo... esperamos poder llevar una buena conexión con el lector.



LOS TRATADOS DE LIBRE COMERCIO Y LA EXPERIENCIA MEXICANA

Acuerdos firmados con América del Norte.

TLCAN es un acuerdo comercial que pretende beneficiar a los tres países que lo suscriben: México, Estados Unidos y Canadá.

El objetivo del TLCAN son conceder a los firmantes el estatus de nación, es decir que estos países cuentan con las mejores condiciones de comercio entre ellos más favorecida.

El comercio entre los tres países se cuadruplicó, al pasar de 297,000 millones de dólares a 1.14 billones de dólares, lo que impulsó la economía de los tres países.

La agricultura es la principal fuente de contaminación de los tres países que firmaron el TLCAN en este sentido, la importación de fertilizantes nitrogenados.

Acuerdos firmados con Sudamérica

Según este estudio existen en la actualidad más de 300 acuerdos comerciales preferenciales, de los cuales más de 200 han sido negociados desde 1990

La OMC estima que cerca de la mitad de los flujos comerciales globales se lleva a cabo entre países que tienen entre sí acuerdos comerciales preferenciales.

Acuerdos firmados con la Unión Europea.

La UE gestiona sus relaciones comerciales con terceros países mediante acuerdos comerciales. Estos acuerdos tienen por objeto mejorar las oportunidades comerciales y superar las barreras conexas.

Acuerdos de asociación económica (AAE): apoyan el desarrollo de socios comerciales de países de África, Caribe y el Pacífico.

Acuerdos de libre comercio (ALC): permiten una apertura recíproca de los mercados con países desarrollados y economías emergentes mediante la concesión de un acceso preferente a los mercados.

Acuerdos de asociación (AA): refuerzan acuerdos políticos más amplio

Relaciones comerciales con Asia y Medio Oriente.

En Asia, existen más de setenta acuerdos comerciales tratados de libre comercio, acuerdos de complementación económica tanto a nivel regional como extra regional.

Intrarregionales: la ASEAN, la Asociación para la Cooperación del Sur de Asia, la Iniciativa de la Bahía de Bengala, la Zona de Libre Comercio de Asia del Sur.

Extra regionales: el Acuerdo Transpacífico (TPP), el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC)

Bilaterales intrarregionales: el Acuerdo China-ASEAN, India-Corea...

Bilaterales extra regionales: China-Chile, México-Japón...



TLCAN Y CRECIMIENTO EN MEXICO



Cambios en la estructura de las exportaciones

En 1986 destinadas a la celebración de múltiples acuerdos de liberalización del comercio, entre las que destacó el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Livas y Krugman (1992) exploraron la relación entre los cambios en la orientación de las políticas comerciales.

El movimiento de esos sectores hacia zonas metropolitanas, ubicadas en las proximidades del mercado de Estados Unidos.

Verificar la existencia de cambios en las estructuras de las demandas finales de las economías de los estados de la frontera norte de México.

Evaluación de las perspectivas macroeconómicas de México

Del TLCUEM se obtienen beneficios económicos ya que se crean condiciones para que cada país se pueda especializar en aquellos productos en los que se es más eficiente en términos relativos.

La sección 5 analiza los aspectos de la economía mexicana que la hacen atractiva como recipiente de inversión extranjera directa.

Este tratado representó la eliminación inmediata de los aranceles aduaneros para un grupo importante de bienes.

TLCUEM cubre la totalidad de los productos industriales, y una parte considerable de los productos agrícolas y pesqueros.

Estudios relacionados con el sector industrial

Esta industria presenta características muy particulares que llevaron a los tres países norteamericanos a negociar este sector bajo condiciones diferentes al resto de los sectores.

Las manufacturas automotrices desempeñan un papel estratégico en el proceso de integración comercial.

El comercio entre México y Canadá en este Sector, ha sido tradicionalmente favorable para México.

Se ha permitido una mayor integración vertical y horizontal de las empresas automotrices de los tres países a través de esquemas de producción compartida y asociaciones estratégicas.

Estudios del sector de servicios

Consiste, en el total de Instituciones y Organizaciones que autoriza el estado mexicano, para captar, recursos de dinero, privado y público y efectuar la labor financiera.

Sistema Financiero Mexicano, buscan un beneficio económico, por actuar y acción dicho sistema, como los Bancos, casas de Bolsa.

Las instituciones de crédito. A) Estructura Las instituciones de crédito, son básicamente los Bancos (Privados v Públicos o de desarrollo.

Ley de Instituciones de crédito puedan ser instituciones de Banca Múltiple (sociedades anónimas).

Los Fondos de Desarrollo del Estado Mexicano, se incluye al Banco obrero y a los Bancos Norteamericanos como el CITIBANK.



Conclusión

Para poder terminar este trabajo se necesitó de mucha lectura y redacción para poder comprender todos y cada uno de los subtítulos de las dos unidades fue un proceso un poco tedioso y cansado, pero tratamos de llevar todo en orden sobre este trabajo.



Referencias Bibliográficas

Los datos de esta información que se plasmó en este documento, fueron extraídos de la plataforma de la universidad (UDS plataforma educativa), que se encuentra en el área de recurso con el nombre del libro: Tratados y acuerdos comerciales.